

15, 1. 84

Über Mundart herzlich amüsiert

Betr.: Silvestergeschichte von Frau Katharina Schaaf

Über die obige Mundartgeschichte habe ich mich herzlich amüsiert. Frau Schaaf hat alles so plastisch geschildert, daß man es direkt miterlebt hat. Zuerst das Erschrecken und die Ratlosigkeit und dann die Entschlossenheit zum Handeln der Kinder konnte ich mir sehr gut vorstellen.

Hoffentlich fallen Frau Schaaf noch recht viele Geschichten und natürlich auch Gedichte ein, die Sie zur Erheiterung Ihrer Leser sicher veröffentlichen werden. Ich bin eine begeisterte Leserin der Mundart-„Produktionen“ von Frau Schaaf.

Elvira Parge, Koblenz

15, 1. 84